

津島市立暁中学校便り

令和5年4月11日(火)

## 入学・進級 おめでとうございます

4月7日(金)、II2名の新入生を迎え、入学式・始業式を行いました。残念ながら、天候には恵まれませんでしたが、今年度は、全校生徒と新入生の保護者の皆様が参加の形式で実施しました。このような形式は、平成3I年(令和元年)度以来で、華やかな雰囲気の中、令和5年度がスタートしました。



【宣誓(神島田小卒業生)】

新入生宣誓や新入生代表挨拶 では、学習や部活動等を頑張って 取り組み、新たな仲間と楽しく過 ごしていきたいという、前向きな 内容が発表されました。今の気持 ちを忘れずに、頑張ってほしいと 思います。



【代表挨拶(南小卒業生)】

場を清め 場を清め 凡事徹底

暁中学校の合言葉は、「時を守り、場を清め、礼を正す」と「凡事徹底(ぼんじてってい)」です。この合言葉を常に心に留め、毎日の生活を送ってほしいと思います。そして、本校の教育目標である「知・徳・体の調和のとれた、心身ともにたくましく、人間性豊かで実践力のある生徒の育成をめざす」のもと、めざす生徒像「自ら気付き、考え、判断し、行動

ができる生徒」「心豊かで、思いやりと責任感のある生徒」「命を尊び、心身ともに健康 でたくましく生きる生徒」「地域を愛し、地域から学び、地域に貢献ができる生徒」に成 長していくことを期待しています。

新年度のスタートは、生徒達は希望に満ちあふれ活動的になることが多いように思います。しかし、すべてがそうとは限りません。新しく始まる生活に対して、心配事がどんどん湧き出し、不安な気持ちに押しつぶされそうになることもあるのではないでしょうか。こんな時こそ、よいスタートが切れるように、学校、家庭、地域が力を合わせ、生徒たちを支えていく必要があると思います。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 第3日曜日は家庭防災の日

第3日曜日は 災害に備え 日頃から家族で まし合いましょう/

4月 | 6日(日)は、家庭防災の日です。

今月のテーマは、「新入学・就職の季節です。新しい通学路や通勤路を、ご家族で歩いてみて、危険な所がないか確認してみましょう。」です。新しく通る場所はもちろん、毎日通っているところでも、防災の観点で確認すると新たな発見があるかもしれません。

「まさか」から「もしも」や「かもしれない」に考え方を切り替えて、備えることが大 切です。